



CANDIDATO A DIPUTADO

ALLAN GÓMEZ VILLALOBOS

NOMBRE COMPLETO: Allan Gómez Villalobos.

FECHA NACIMIENTO: 28 de septiembre de 1983 (42 años).

PADRES: Perciliano Gómez Gómez y Aracelly Villalobos Porras.

**COSTA RICA
MERECE MÁS**

Unión
Costarricense
Democrática

Allan Gómez Villalobos, de 42 años, se postula como candidato a diputado por la provincia de San José en representación del Partido Unión Costarricense Democrática. Su perfil se distingue por un profundo compromiso con el desarrollo local, forjado a través de su activa participación comunitaria.

Su experiencia se concentra en el ámbito vecinal, donde ocupa el cargo de tesorero en la Asociación de Desarrollo Cimarrones. Este rol le proporciona un conocimiento práctico y directo sobre la gestión de recursos, la planificación de proyectos y la necesidad de una administración transparente, orientada siempre al beneficio de los vecinos de su comunidad.

Allan se considera una persona profundamente comprometida con las comunidades y muestra una disposición constante a colaborar en actividades sociales y vecinales.

A nivel personal, Allan valora la honestidad, la empatía y el trabajo en equipo como pilares fundamentales, tanto en su vida privada como en su entorno laboral. Su motivación se nutre de una pasión por el aprendizaje continuo, especialmente en temas de liderazgo, política local y desarrollo personal, lo que lo impulsa a buscar soluciones innovadoras para los problemas de San José.

Sus ejes de trabajo buscan trasladar su experiencia local a la asamblea legislativa, articulándose alrededor de tres puntos centrales.

En el ámbito social, propone promover la educación y el desarrollo personal en los jóvenes para abrir caminos de progreso.

En el eje de gestión pública, busca impulsar la transparencia y la participación ciudadana, con el fin de devolver la confianza en las instituciones. Finalmente, en el campo social,

Allan propone fomentar actividades deportivas o recreativas en las comunidades, al reconocer el deporte como una herramienta vital para la cohesión y la salud social.

Su candidatura representa la voz de un líder vecinal con la intención clara de trabajar por las necesidades de la base comunitaria de San José.